

Otra demanda contra constructoras de la "4"

Escrito por Muralsonoreense.com
Martes 19 de Diciembre de 2017 20:48

+ Toman sin autorización suelos para ampliar la carretera federal



GUAYMAS, Son., 19 de Diciembre de 2017.- Un segundo juicio de amparo de la justicia federal tramita el ejido San José de Guaymas, en contra de una segunda empresa que ha llegado a proseguir las obras de modernización de la carretera federal 15 y como la previa, hace uso no autorizado de suelos propiedad de esta entidad social.

Jesús Alberto Garza, presidente del Comisariado Ejidal, aceptó que han ido a buscar la protección de la justicia federal porque de nuevo son objeto de intentos por parte de empresas y autoridades, de apropiarse de suelos, en este caso por cerca de 80 hectáreas, para ampliar la vía.

Macro fue la primera firma constructora que un juzgado detuvo en su tarea de realizar ampliaciones a la mencionada vía, sin solicitar permiso ejidal para obtener suelo. La superficie afectada abarca franjas que van desde la salida norte de Guaymas hasta cerca del puente sobre nivel del paraje carretero El Valiente.

Otra demanda contra constructoras de la "4"

Escrito por Muralsonoreense.com
Martes 19 de Diciembre de 2017 20:48
